La lucha de los partidos comunistas de la América Latina es la misma del Partido comunista de los Estados Unidos, es la lucha por el derrocamiento del imperialismo yanqui. El Partido comunista de Estados Unidos cree que la única forma de realizar el trabajo solidario que corresponde a este Partido en relación con ese, es haciendo un intercambio cada vez estrecho y constante que permita complementarnos mutuamente con las tareas, tácticas y luchas de ambos partidos respectivamente.

Para ese objeto creemos que se hace necesario, primeramente, tomar una serie de medidas prácticas encaminadas a viabilizar nuestras comunicaciones que concretamos en los siguientes puntos y que esperemos que les tendrán en cuento, punto por punto.

Por Bureau colonial del PC de EUA<sup>203</sup> Alberto Moreau<sup>204</sup> Secretary

Original escrito a máquina, en español 495–79–111a, P. 40–41.

\* \* \*

## CARTA DEL BSA DE LA IC A MOSCÚ

Montevideo, octubre 17 de 1930<sup>205</sup>

Queridos compañeros:

Nuestro trabajo continua teniendo como centro político el que ya os hemos comunicado y sigue teniendo una parte de su actividad aquí. Nuestras

<sup>&</sup>lt;sup>203</sup> El Buró Colonial fue sucesor del Departamento Antimperialista del CE del Partido Obrero (Comunista) de América que estaba coordinando los contactos con los PP.CC. y los movimientos revolucionarios de "colonias y semi-colonias" (incluyendo países latinoamericanos).

<sup>&</sup>lt;sup>204</sup> John Bell (1897–1977), militante del PCEU, secretario del Buró español del CC del Partido Comunista y Secretario del Departamento (buró) Colonial del CC del W(C)PA (1930–1931), luego miembro del Buró del Caribe de la Komintern.

<sup>&</sup>lt;sup>205</sup> Registrado en Moscú al 4 de diciembre de 1930.